

## Prevén alza de 4.54% en precios en 2010 (El Reforma 03/11/09)

Prevén alza de 4.54% en precios en 2010 (El Reforma 03/11/09) Los analistas consultados por Banxico dijeron que para el cuarto trimestre de este año el precio del petróleo promediará 64.04 dólares por barril. Mónica Ramírez Ciudad de México (3 noviembre 2009).- Para 2010, los especialistas en economía estimaron una inflación anual de 4.54 por ciento, cifra mucho mayor que la pronosticada en la encuesta previa de 4.28 por ciento, revelaron los resultados del sondeo de octubre que realiza el Banco de México (Banxico). Los expertos indicaron que la inflación general durante los siguientes 12 meses (octubre 2009&ndash;octubre 2010, se ubicará en 4.69 por ciento, mayor al 4.48 por ciento registrado en la encuesta de septiembre. Asimismo, los analistas consultados por Banxico dijeron que para el cuarto trimestre de este año, el precio del petróleo promediará 64.04 dólares por barril, mientras que el promedio anual será de 58.7 dólares por barril. En una encuesta de Bloomberg, los especialistas consideraron que el año que viene habrá presiones inflacionarias, pues esperan alzas en los commodities, en especial, en energéticos y los metales. Además, estiman un incremento en el déficit público para 2010 de 2.63 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), superior al 2.55 por ciento de la encuesta previa. El sondeo de Banxico revela que los analistas esperan una caída del PIB de 7.16 por ciento para este año, como resultado de una contracción de 6.72 por ciento anual para el tercer trimestre y de 3.53 por ciento para el cuarto. Estas cifras son similares o ligeramente menores a lo registrado en la encuesta previa. El menor deterioro de la economía traerá una menor pérdida de plazas formales, pues los especialistas esperan una caída de 539 mil puestos, número inferior al del sondeo previo de 596 mil. Por segunda ocasión consecutiva, 21 por ciento de los analistas consideran que la reforma fiscal será el factor principal para propiciar mayor inversión privada en el País, seguida por la reforma en el sector energético y laboral, con 17 y 13 por ciento de las respuestas, respectivamente. De acuerdo con el sondeo, los expertos ven insuficiente la reforma fiscal. El 25 por ciento de los analistas contempla que hay una ausencia de avances en materia de reformas estructurales, mientras que 11 por ciento considera que otra limitante será la política fiscal que se está instrumentando.